
 
 

Protokollauszug 
aus der 

50. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 21.02.2024 

 
öffentlich 
Top 5.4 Integration des ländlichen Raums verbessern 

24/SVV/0043 
abgelehnt 

 
Herr Matz informiert über den Inhalt des Antrages. Frau Lange verweist auf die vergangenen 5 
Jahre in denen sich der Ortsbeirat mit diversen Anträgen zu diesem Thema beschäftigt hat. Herr 
Matz bestätigt dieses. Der Ortsbeirat hat sich in dieser Wahlperiode massiv für den ÖPNV einge-
setzt.  Er erinnert u.a. an die zwei persönlichen Vorsprachen bei der ViP zur Fahrplananpassung 
sowie zu den Radwegeverbindungen. 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie die Integration des ländlichen Raums in die 
Landeshauptstadt Potsdam in Bezug auf eine flexible, bedarfsgerechte und attraktive Erreichbar-
keit mit allen Verkehrsarten verbessert werden kann. 

Dem Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität ist bis Mai 2024 zu berichten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig abgelehnt. 
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